




Universal Magnethalterung, selbstklebend

- zur schnellen und sicheren Befestigung von Smartphones/Phablets im Auto oder Haushalt
- geeignet für Geräte mit einem Gewicht von bis zu 500 g
- mit Klebepad für eine schnelle und einfache Montage der Halterung
- einsetzbar im KfZ und Haushalt u.a. am Armaturenbrett, Spiegel, Tisch oder Regal
- einfache Montage der Metallplatte zwischen Smartphone/Phablet und Schutzhülle
- smarte und nahezu unsichtbare Befestigungsmöglichkeit auch für metallische Dinge, wie z.B. Schlüssel
- die gummierte Oberfläche schützt das Gerät vor Kratzern und sorgt für einen reibungslosen Kontakt
- Lieferumfang: Magnethalterung mit Klebepad und 2 Metallplatten, passend für viele Geräte
- RoHS-konform

Universal magnetic holder, self-adhesive

- for quick and safe attachment of smartphones/ phablets in cars or at home
- suitable for devices with a weight of up to 500 g
- features an adhesive pad for mounting the holder quickly and easily
- can be used in vehicles or at home, for example, on a dashboard, mirror, table or shelf
- easy mounting of the metal plate between smartphone/phablet and protective cover
- clever and virtually invisible option to also attach metal objects such as keys
- the rubberised surface protects the device against scratches and ensures a smooth contact
- included in delivery: magnetic holder with adhesive pad and two metal plates, suitable for many devices
- RoHS compliant

Änderungen		Datum	Name	Bezeichnung	Blatt
Datum	Name	gez.: 07.03.2018	tf	HALTER Universal Magnet (Klebepad) 45 mm 	
		gepr.: 07.03.2018	tf		
		Norm:			Zeichnungs-Nr.: 62089
Änderungen vorbehalten / Subject to change					